

Samedi 23 mars 2024
Dictée à l'ancienne

Correction

TROIS FURETEURS INSOLITES

En achetant des biens à des ayants droit sans le sou, cette antiquaire s'était constitué un fonds hétéroclite hors pair. En avait-on vu défiler, à la queue leu leu, des dilettantes et des marchands de tout acabit fascinés par son bric-à-brac, voire son capharnaüm. Pêle-mêle se trouvaient rassemblés là des crédences, des bonheurs-du-jour, des maies berrichonnes, des poêlons, des coquemars, et même des astragales abîmés qu'elle s'était laissé fourguer par des maîtres chanteurs. Jusque-là s'étaient succédé des clients si extravagants qu'elle était à cent lieues de penser qu'on pût l'épater encore ! Un jour pourtant, trois m'as-tu-vu patibulaires, s'étaient introduits presque en catimini, dans sa boutique exigüe... Aussitôt, le moins bizarre avait interpellé l'antiquaire, se déclarant à la recherche de ciels de lit rococo qu'i! s'était représentés garnis de pampilles violacées...